

*Niemand kennt den Tod
und es weiss keiner,
ob er nicht das grösste Geschenk
für den Menschen ist.*

Sokrates

Wir sind dankbar für den langen Weg, den wir mit ihr zusammen gehen durften.
Nun ist sie im Vertrauen auf Gott friedlich eingeschlafen. Traurig nehmen wir Abschied
von unserer lieben

Elsa Steinemann-Huber

24. 6. 1920 – 27. 9. 2016

Ihr Leben war Liebe, Fürsorge und Anteilnahme.

Heidi Tresch-Steinemann
Oliver und Andrea Tresch-Niederberger
Marco Tresch
Werner und Barbara Steinemann-Meili
Manuela Steinemann
Pascal Steinemann und Tarah Schweizer
Fabienne Steinemann
Margrit Knabenhans-Steinemann
Nicole Knabenhans und Giuseppe Caruso
Claudia und Felipe Good-Knabenhans mit Merlin und Miro
Sara Knabenhans

Abschiedsfeier: Donnerstag, 6. Oktober 2016, 14.00 Uhr in der Kapelle beim Haus
Tabea

Urnenbeisetzung: 13.30 Uhr bei der Friedhofshalle in Horgen

Anstelle von Blumen unterstütze man den Schweizerischen Zentralverband für das
Blindenwesen in St. Gallen (im Gedenken an Elsa Steinemann-Huber) Spendenkonto
90-1170-7, IBAN CH07 0900 0000 9000 1170 7

Traueradresse: Heidi Tresch, Bachtelstrasse 43, 8810 Horgen